



LE STUDIO DES PARFUMS
Paris

Paris, le 10/06/2025

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le Studio des Parfums annonce sa collaboration avec Amazon - AWS lors du CANNES LIONS 2025 qui présente IA Nova – Sonic.



À l'occasion du Cannes Lions International Festival of Creativity 2025, événement mondial de la créativité et de la communication, Le Studio des Parfums Paris annonce une collaboration avec AWS Amazon autour de leur intelligence artificielle NOVA-Sonic.

Ce partenariat, né d'un appel à expertise, consacre la maîtrise technologique du Studio des Parfums-Paris dans les applications de l'IA aux métiers de la parfumerie.

Le Studio des Parfums a le plaisir d'annoncer la première IA publique d'assistant en parfumerie : LYLO. Ce moteur d'aide à la création olfactive permet à chacun de concevoir un parfum sur mesure, guidé par une IA spécialisée, qui simplifie la compréhension de plus de 1 200 matières premières et adapte la formule selon les envies de l'utilisateur (floral, boisé, épicé...).

Ce dispositif est conçu en multi-langues et accessible à distance. Deux versions existent : une pour les particuliers (autour d'un coffret de création à domicile) et une pour les professionnels avec un panel de 1200 matières premières.

Patrice Dana, cofondateur du Studio Des Parfums et pionnier de l'IA depuis 2001, incarne cette ambition : il représentera Le Studio des Parfums Paris et partagera sa vision d'une parfumerie du troisième millénaire sur le stand d'Amazon AWS à Cannes.

La démonstration de l'IA NOVA - Sonic d'Amazon-AWS, s'inspire sur le programme "LYLO" développé par notre studio de création, pour offrir à chacun une expérience de création de parfum sur mesure pendant le Cannes Lions. "LYLO" a été pensé pour accompagner le processus créatif du parfumeur sans le remplacer et est aujourd'hui aussi bien accessible en français, qu'en anglais et bientôt dans plus de 10 langues.

Le Studio des Parfums, situé au cœur du quartier du Marais, au 21 rue des Écouffes, à Paris, propose depuis près de 20 ans des ateliers sur mesure et des coffrets de création à distance, confirmant son rôle d'acteur majeur de la parfumerie moderne.

Le Studio des parfums – Paris

21 Rue des Écouffes, 75004, Paris / www.studiodesparfums-paris.fr

Patrice Dana (Directeur - Créateur) / 06 82 81 44 79 / pdana@sdp-paris.com
Valentin Feydel (Communication) / communication@sdp-paris.com



LE STUDIO DES PARFUMS
Paris

Paris, 10th of June 2025

PRESS RELEASE

Le Studio des Parfums announces a collaboration with Amazon AWS
at Cannes Lions 2025, showcasing IA Nova – Sonic.

20
25



LE STUDIO DES PARFUMS
Paris

X



For the Cannes Lions International Festival of Creativity 2025, the world's premier event for creativity and communication, Le Studio des Parfums Paris is proud to announce a collaboration with AWS Amazon centered around their artificial intelligence, NOVA-Sonic.

This partnership, born from a call for expertise, highlights Le Studio des Parfums Paris' technological prowess in applying AI to the art of perfumery.

Le Studio des Parfums is delighted to introduce the first public AI perfumery assistant: LYLO. This olfactory creation engine empowers anyone to design a custom fragrance, guided by a specialized AI that simplifies the understanding of over 1,200 raw materials and adapts the formula according to the user's preferences (floral, woody, spicy, etc.). The system is designed for multiple languages and is available remotely. Two versions are offered: one for individuals (with a home creation kit) and one for professionals, featuring a panel of 1,200 raw materials.

Patrice Dana, co-founder of Le Studio des Parfums and an AI pioneer since 2001, embodies this vision: he will represent Le Studio des Parfums and share his perspective on the perfumery of the 3rd millennium at the Amazon AWS stand in Cannes.

The demonstration of Amazon-AWS's NOVA-Sonic AI is inspired by the "LYLO" program developed by our creative studio, offering everyone a unique, AI-powered custom fragrance creation experience during Cannes Lions.

"LYLO" was designed to support—not to replace—the perfumer's creative process and is currently available in French and English, with more than 10 additional languages coming soon.

Le Studio des Parfums, located in the heart of the Marais district at 21 rue des Écouffes, Paris, has been offering bespoke workshops and remote creation kits for nearly 20 years, solidifying its role as a leading player in modern perfumery.

Le Studio des parfums – Paris

21 Rue des Écouffes, 75004, Paris / www.studiodesparfums-paris.fr

Patrice Dana (Director & Founder) / 06 82 81 44 79 / pdana@sdp-paris.com
Valentin Feydel (Communications) / communication@sdp-paris.com